

Allschwil heisst seine Neuzuzüger willkommen

06.11.2017

Begrüssungsapéro

ja. Zweimal pro Jahr lädt der Allschwiler Gemeinderat neuzugezogene Einwohner und Firmen zum Begrüssungsapéro in den Saal der Schule Gartenhof ein. Erstmals wurde den zahlreichen Gästen ein kurzer Film über Allschwil „einst und heute“ gezeigt, in dem die Vorzüge und Eigenheiten der grössten Gemeinde des Kantons Basellandschaft gut zum Tragen kamen. Nach der anschliessenden Präsentation Allschwils durch Gemeinde-präsidentin Nicole Nüssli-Kaiser konnten sich die „Neuallschwiler“ an sechs Info-Desks individuell Informationen über ihr neues Zuhause einholen. Den interessanten Abend rundeten das Klarinettenensemble "Cinque P" der Musikschule Allschwil und ein reichhaltiger Apéro ab. Der nächste Zuzügerapéro findet im Frühling 2018 statt.

Interessierte Gäste des Zuzüger-Apéros verfolgen den Film über Allschwil. Foto ja